



気付き、考え、高め合う「かがみっ子」～行動～

鏡小学校だより

HP <https://es.higo.ed.jp/kagami/>

第3号

R7.4.14

文責 桑原 理子



歓迎遠足に行きました

4月11日（金）に、鏡ヶ池公園に歓迎遠足に行きました。前日の雨で公園の芝生の状態が心配でしたが、当日は天候に恵まれ、芝生も乾き、最高の遠足日和となりました。6年生が1年生の手を引き、行きから帰りまで優しくお世話してくれました。現地では、到着した1年生を拍手で迎え、入学を祝いました。お弁当は、それぞれのクラスで輪になって食べ、新しい学年での友達との和を深めました。さわやかな春の風に吹かれながら、広い公園で思いっきり遊ぶことができ、満足度100%の遠足となりました。保護者の皆様、ご多用の中、愛情たっぷりのおいしいお弁当を作ってくださってありがとうございました！



見守り隊の皆様との対面式

遠足から帰校後、日頃から子供たちの登下校を見守ってくださっている交通指導員、鏡小学校区子ども見守り隊、防犯パトロール隊、民生委員の方々との対面式を行いました。校長からそれぞれの団体の方を紹介し、代表の方にごあいさついただきました。交通指導員の方は、「みなさん、交通ルールを知っていますか？そして、交通ルールを守っていますか？」と子供たちに投げかけられました『交通ルールを知る、守る。安心安全の第一歩！』が令和7年春の全国交通安全運動のキャッチフレーズです。子供たちは、このメッセージをしっかりと受け止め、交通安全への意識を高めてほしいと思います。

全体の対面の後、地区ごとに分かれて、見守りの方々から自己紹介をしていただき、子供たちから見守りの方々へ「いつも私たちが安心して登下校できるのは、見守りをしてくださるみなさんのおかげです。これからも体に気をつけて、私たちを見守ってください。どうぞよろしくお願ひいたします。」とあいさつしました。かがみっ子のみなさんには、見守りの方々に、登下校中のあいさつと笑顔、感謝の言葉をしっかり伝えてほしいと思います。そして何より「交通事故ゼロ」で恩返しをしましょう。ご参加いただいた皆様、ご多用の中、ありがとうございました！また、日頃より、子供たちの登下校を見守っていただき、いつも本当にありがとうございます。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします！

